

## **Nach kurzer Zeit sind alle Bleche leer**

### **Backtag der Dorfgemeinschaft Gelldorf**

**Gelldorf.** Christstollen vom Feinsten gab es beim Backtag, zu dem die Dorfgemeinschaft die Einwohner des Dorfes eingeladen hatte. Eigens aus diesem Anlass wurde ein Schutzvorhang für den Göpelschauer am Dorfteich angeschafft, damit zumindest der Regen den Besuchern nichts anhaben konnte.

Dieser vorweihnachtliche Zeitpunkt war bewusst gewählt worden, denn diesmal gab es neben den beliebten Bauern-Mischbrotchen auch noch Christstollen, und die sind nun einmal jetzt besonders gefragt. „Da sind Mandeln und Rosinen drin; der schmeckt wirklich köstlich“, verriet ein Gast. Dieses Lob muss sich schnell herumgesprochen haben, denn am Ende des Treffens waren Tische und Bleche wahrlich blitzblank.

„So ein Backen im Advent hat unsere Dorfgemeinschaft schon einmal ausgerichtet; das war vor etlichen Jahren an einem Nikolaustag, und da haben wir Kekse gebacken“, erinnerte sich Ortsbürgermeister Andreas Hofmann.

Er schloss nicht aus, dass es nicht wieder so lange dauern wird, bis es eine Wiederholung gibt. sig